

A Lannion, 6 septembre 2013

Objet :  
Soutien au FABLAB de Lannion et à sa candidature à l'appel à projet

Monsieur le Président,

L'Agence de Développement Industriel du Trégor (ADIT – Technopole Anticipa) est une structure d'accompagnement des projets de création et de développement d'entreprises sur le Trégor dans les côtes d'Armor. L'Agence est spécialisée dans l'accompagnement des projets industriels, à vocation industrielle et l'innovation.

L'association FabLab est pour l'ADIT un **accélérateur de l'innovation produit**. C'est la possibilité pour les porteurs de projets, qu'ils soient dirigeants d'entreprises ou créateurs, de mettre en œuvre **rapidement** leurs idées, en s'appuyant à la fois sur le matériel que possède le FabLab mais aussi sur les compétences humaines qui y sont présentes. Ce nouvel outil est un outil complémentaire aux outils que nous possédons pour accompagner les projets sur le territoire aussi bien en anté-crédation qu'en post-crédation.

Dans ce contexte et dans son rôle d'acteur du développement économique, l'ADIT soutient cette structure et sensibilise les dirigeants ou créateurs à cette initiative.

Je vous prie d'agréer, Monsieur Le Président, l'expression de mes sentiments distingués

Hervé Le Guillou  
Président

